- Contentez cette enfant, si vous le voulez bien.

Je pris la petite malade dans mes bras et la pertai à la Grotte. Elle eut ainsi la joie d'allumer elle-même son cierge et de le placer devant l'autel.

En sortant de la Grotte, la fillette déposa tout le reliquat de la vente de ses boucles d'oreilles dans le tronc de la chapelle, et, levant son regard d'ange vers la blanche Madone du Rocher, je l'entendis murmurer:

— Merci, bonne Mère, vous avez exaucé mes prières en guérissant ma compagne. Maintenant, faites de moi ce qu'il vous plaira.

J'étais, sans le vouloir, en possession du grand secret; la généreuse enfant, oubliant ses souffrances, n'avait songé qu'à celles de sa voisine d'hôpital, et la Vierge de Lourdes avait daigné exaucer la prière désintéressée de la petite malade. En effet, la jeune fille qui occupait le lit placé près de celui de l'enfant, s'était levée la veille, au passage du Saint-Sacrement.

## PETITE SŒUR

Près de la ronde inattentive Qui poussait d'éclatants hourras, Je la voyais passer furtive, Ayant son petit frère aux bras.

Elle avait huit ans, et, chétive, Elle pliait à chaque pas; Sa démarche était si craintive, Qu'on eût dit qu'elle n'osait pas.

Aux cris de la bande mutine, Elle serrait sur sa poitrine Son pauvre cher bébé;

Et déjà son grand œil plombé Avait, sous des larmes amères, Le long regard des pauvres mères.

LOUISE SIEFERT.